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平成 25 年度総会を開催しました 

平成 25 年 6月 9 日、本学本館にて第 6回桜栄会総会を、出席者数 

63 名（委任状提出 98名）、会員数 264 名にて開催しました。今回

の総会で、役員が交代しました。松岡会長が名誉会員になられ、新会

長は木村僖乃さん、新副会長は馬屋原敦子さんに就任いただきました。 

また、昨年度からの託児サービスも継続して行い、2 組 4 名のお子様の利用がありました。 

松岡洋子 前会長 より  

今年の総会に続く懇談会で、桜栄会なりに成長していることを感じ、と

ても頼もしく感じました。これからは、栄養士として幅広い経験を積まれ、

さらにマラソン選手としても活躍しておられる木村僖乃さんが、会長にな

られました。今後はエネルギーにあふれた桜栄会になることでしょう。 

 それにしても今夏の異常気象！私は 50 年前の厳冬の暮らしを思い出し

ています。この時は 1年限りでした。来年はこれまで同様の夏であります

ように。  

木村僖乃 新会長 より 

偉大な松岡先生の後を受けて、このたび桜栄会の会長をお受けすることになりました。このお話しを頂い

たときはお断りしましたが、元気を与えてくれればよいとのことで、それなら、フルマラソンにはまって各

地のメジャーなマラソン出場を生きがいにし足腰強く元気一杯なのでとお受けしました。今年になって、東

京マラソン、京都マラソン、長野マラソンそれぞれフルマラソン年代別入賞しました。仕事ではこれまで、

総合病院で管理栄養士として、その後短大で教鞭をとり、ただ今は糖尿病専門クリニックで栄養指導、特定

保健指導、料理教室を担当しています。この元気と管理栄養士としてのいろいろな経験が、少しでもお役に

立てればと思います。いたらないところが多々ありますがどうぞよろしくお願いいたします。

研修会と懇談会 

 研修会では、国立病院機構九州医療センター栄養管理室長 池本美智子さんにご講演いただきました。時

に生命をも脅かす食物アレルギーに関する基本的な知識と管理栄養士に求められる安全対策について、具体

的な例を交えてわかりやすく解説いただきました。また、悩みを抱える卒業生からの多

くの質問に対して、切り口鮮やかに答えていただきました。 

今年度の懇談会は、在学生は参加を遠慮して、会員のみなさま同士でじっくりとゆっ

くりと交流していただきました。別紙のアンケート結果からわかるように、ほとんどの

方が、十分に、またはおおむね交流できたということでした。懇談会のあり方について

は、会員のみ、在学生も一緒に、会

員のみと在学生も一緒を 1 年おきに、の 3 つで意見が分

かれてしまいました。懇談会を盛り上げるために事務局

や役員会でも企画を練ってまいりますが、会員のみなさ

まからもアイデアを募集しております。ご意見等ござい

ましたら、ご遠慮なく事務局までお寄せください。  



新役員紹介  

今年度の総会をもって、役員が交代いたしました。渡邉麻千子さんには 4 年間、坪河蓉子さん・山尾麻未

さんには 2年間、理事を務めていただきました。ありがとうございました。 

新副会長 馬屋原敦子さん（S59卒） 

設立当初からこのような組織の必要性を感じ、何かのお役に立てればという気持ちでかかわって参りまし

た。桜栄会ネットワークが会員相互の心のよりどころとなるようなものにしていけたらと思っています。皆

様のお近くに未加入の方がおいででしたらぜひお声をかけていただき、加入をすすめていただけたらと思い

ます。旧交をあたためる場、就職等情報交換の場、学びの場として生かしていきましょう。 

 

吉富恵子さん（S56卒） 

大学を卒業してはや 30数年。卒業と同時に学校栄養職員につき、現在（栄養教諭）に至りました。母校

に恩返しを何もできずにいたとき、今回のお話をいただきましたので、この機会に、世代を超えて同じ学舎

で育った方々との交流を楽しみ、この会の輪を広げたいと思っています。よろしくお願いいたします。 

 

宮下由美子さん（H9 卒） 

行政の職域からということでこの度理事を務めさせていただくこととなりました。同窓会では経験豊かな

先輩方と交流できる機会で、とても有意義な時間を過ごすことができました。より多くの会員が集う会とな

るよう努めていきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

黒瀬有紀さん（H19 卒） 

今年度より、役員を務めさせていただくことになりました。福祉施設で働きはじめて 7 年目。何年経って

も不安や悩みが多いです。そんな時、栄養学科で共に過ごした仲間が心の支えになります。頑張る卒業生に

とって、桜栄会がほっとできる場となるよう、力になれたらと思います。よろしくお願いいたします。 

 

村田麻由美さん（H24卒） 

県大の卒業生には栄養士として人として様々な経験をされてこられた、たくさんの素敵な先輩方がいらっ

しゃいます。桜栄会は、そんな先輩方と若い世代をつなぐ場という役割があると思います。たくさんの人が

参加したいと思えるような有意義な会になるようしっかりと役目を果たしたいと思います。よろしくお願い

いたします。 

 

お知らせ 

平成 24 年 3 月に藤野加奈子助手、平成 24 年 11 月に三上奈々助手、平成 25 年 3 月に佐々木亜希助手が退職

されました。新天地でのご活躍をお祈り申し上げます。 

編集後記  

 今年の夏は、山口市でも猛暑日数が過去最

多を記録したり、集中豪雨災害が発生したり

と異常気象に悩まされました。みなさまは、

この夏を無事に乗り切られましたか？ さて、

桜栄会通信の発行も 6 回目となりました。 

来年度の行事にも多くの会員のみなさまの 

ご参加をお待ちしております！ 

ご案内 

桜栄会 Facebook を開設しました！！

http://www.facebook.com/groups/oueikai.ypu.eiyo/ 

（参加申請して、承認された会員の方のみ閲覧できます） 

総会・研修会の様子や求人情報（特に既卒者向け）を掲

載しています。詳細については、桜栄会 HP または 4 月に

郵送した文書をご覧ください。ご不明な点は遠慮なく管理

人へお尋ねください。 

 平成 25 年（2013 年）9 月 18 日  【管理人】山崎あかね・繁田真弓 


